
　　　　　　　　

　6月8日(土)に第6回三者懇談会を開催し、34名の保護者に参加いただきました。

　今回は藤白台保育園の民営化後初めての開催になります。引継ぎ保育の状況報告や保護者から園

運営等の質疑応答がありました。

　　   　民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。
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　本年４月から引継ぎ保育を行ってきた担当職員から、引継ぎ保育の様子について報告を行いまし

た。職員からは、耕心会の先生方が子供たちとの関係づくりを一番に考え、子供たちと向き合って

接してくれたので各クラス落ち着いてきていることや、耕心会の職員の相談に乗ったりしているこ

となどを報告しました。

　引継ぎ保育担当職員のうち１人は６月末で、２人は９月末で引継ぎ保育を終了します。元園長は

随時訪問をしながら、今年度末まで引継ぎ保育を実施します。

　移管後も引継ぎ保育を実施しながら、円滑な引継ぎに努めてまいりますので、保護者の皆様の御

理解をお願いいたします。

　保護者会でアンケートを実施して、結果をまとめられた御質問に対する回答を中心に質疑応答

　を行いました。

　主な質疑応答の内容は以下のとおりです。耕心会からの回答を、[耕]と表記しています。

　・朝のパート職員を含めた職員配置を教えて欲しい。また、夕方の時間に正規職員が多くなっ

　　たが、日中の正規職員の体制は変わりないか。

　　→［耕］日中の職員体制は変わりないが、パート職員の朝の勤務時間が長くなったことによ

　　　　り、正規職員の勤務時間をずらすことができるようになり、夕方の時間に正規職員が多

　　　　くいるようになった。朝の職員体制表については後日、耕心会から保護者に書面で回答。

　・園外保育における安全確保について知りたい。

　　→［耕］散歩ルートの安全面を再確認するとともに、園外保育の際には、園児の状況や行先、

　　　　活動内容に応じて引率職員を配置基準よりも多く配置し、一人が全体を見て不審者（車）

　　　　などに気を付けるなどしている。また今後、お散歩マップも保護者に対し公開していく

　　　　予定です。

　・システム化するなどして業務を効率的に行ってもらい、しっかり保育に専念できる時間をつ

　　くって欲しい。

　　→［耕］今後、改善できることは提案していきたい。

　その他の質疑応答の内容は、後日、市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

三者懇談会での質疑応答

引継ぎ保育の状況報告

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 

次回の三者懇談会の開催は未定です。日時等が決まり次第お伝えいたします。 
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